
 

 

2023 年度安芸高田市公共交通協議会 議事要旨 

 

開催日時 ：2023 年 6 月 22 日（木）午後 3 時～4 時 

開催場所 ：安芸高田市役所 221 会議室 

委員総数 ：18 名 

出席委員数：17 名 

1．開  会 

 

2．報告 

報告事項（1）「お太助ワゴン・自家用有償運送の利用状況について」 

（事務局から説明） 

＜質疑応答・意見＞ 

会 長：質疑・意見等はないか。 

委 員：質疑・意見なし。 

 

報告事項（2）「安芸高田市路線バスの運行状況について」 

（事務局より説明） 

＜質疑応答・意見＞ 

会 長：質疑・意見等はないか。 

委 員：質疑・意見なし。 

 

 

3．協議 

協議事項（1）「安芸高田市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について」 

（事務局から説明） 

＜質疑応答・意見＞ 

会 長：質疑・意見等はないか。 

委 員：質疑・意見なし。 

会 長：細部に至っては、軽微な補正含めて、事務局に一任し、申請をするということでよろしいか。 

委 員：一任する。 

結 果：提案のとおり承認 

 

協議事項（2） 「自家用有償旅客運送の登録更新について」 

（事務局から説明） 

＜質疑応答・意見＞ 

会 長：ドライバーは確保できそうか。 

事務局：智教寺の友愛とろっこ便については、現在のところはドライバーが確保できていますが、後継者の選定

に苦慮されている。一方、川根のもやい便については複数のドライバーの登録があり、更にこの度新規

のドライバーの運転者講習受講予定があると伺っている。 

会 長：その他、意見等ないようなら、誤字・誤記など軽微な修正を含めて、事務局に一任し登録更新すること

でよろしいか。 

委 員：よい。 

結 果：提案のとおり承認 

 

協議事項（3） 「北広島町営バス千代田八千代線の廃止について」 

（事務局から説明） 

＜質疑応答・意見＞ 

会 長：安芸高田市からもいくらか運行費用を負担していると思うが。 

事務局：近年は 1,500,000～2,000,000 円を負担している。 

会 長：その他意見等ないか。 

 委 員：意見なし。 

 結 果：提案のとおり承認 
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協議事項（4） 「安芸高田市地域公共交通利便増進実施計画の策定について」 

（事務局から説明） 

 

 

＜質疑応答・意見＞ 

会 長：質疑・意見等はないか。 

委 員：質疑・意見なし。 

 会 長：書面で委員の皆さんにお諮りしましたように、昨年度策定の「安芸高田市地域公共交通計画」と同様、

日本工営株式会社に引き続き策定業務を委託して進めていきます。 

 事務局：「安芸高田市地域公共交通計画」で掲げた事業について、委員の皆様と議論しながら進めていきたい。 

会 長：事務局と受託業者で協議を進めるにあたり、協議会もしくは書面協議により、委員の皆さんにお諮りし

ますのでよろしくお願いします。この方向で計画を策定していくということでよろしいか。 

委 員：異議なし 

 結 果：提案のとおり承認 

 

 

4．閉 会 

 


